

Storytelling

3 amigas que se conocían desde 6 años antes con el fin de emprender se juntaron y determinaron que tenían que abrir una empresa, solo contando con las herramientas y los conocimientos básicos. Decidieron planear, analizar el Mercado, hacer encuestas y llevar un proceso de investigación y decisiones, para llegar a la determinación del giro de nuestra empresa, venta de gorritos. Dentro de todo el proceso hubo muchas modificaciones, tanto en el producto a vender, los diseños, los nombres de los productos y el nombre de la empresa.

Inició “Gorrrart” con un poco de dificultades, buscando nombres atractivos, divertidos y que diera a entender que vendíamos gorros artesanales personalizados.

Después hubo muchas propuestas sobre el slogan y cada quien defendía la suya, hubo un momento de tensión, pero al final pudimos quedarnos con uno que nos dejara felices y satisfechas, surgiendo “Dale a tus outfits más creatividad”

Con el logo no fue un gran problema puesto que las 3 lo fuimos diseñando y añadiendo ideas, dejándolo en tonos pasteles, con un gorro como logo, y el nombre con letras grandes y gruesas que resaltan de todo.

Nuestra publicidad se hizo por medio de redes sociales como Instagram y WhatsApp, las respuestas fueron positivas y nos iban pidiendo productos, pero estábamos preparadas para esto ya que cada quien tiene su puesto dentro de la empresa, una se encarga de coser los gorritos y comprar el material, otra le ayuda a los diseños y a contestar los mensajes y la otra ayuda a ver que todo esté bien, apoyando en lo que haga falta y administrando la empresa.

Todas estábamos emocionadas por vender y ver la respuesta positiva que la gente nos daba, no creíamos lo bien que nos iba. Hicimos el corte de caja de nuestra primera venta al público y fue muy interesante hacer cuentas, pero la mejor parte fue cuando cada quien recibió su primer pago, ninguna olvidará ese sentimiento tan único que tuvimos.

Es una historia de 3 amigas que se llevaban bien y decidieron crear una empresa e innovar. Estamos orgullosas de ello y seguimos adelante con esfuerzo y emoción, dejando que nuestra empresa siga triunfando.